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Растет и крепнет трудовое соревнование 
в честь годовщины Октября и XXIII съезда партии 

ПУСТЬ ВЕСОМЕЕ БУДЕТ ВКЛАД ПЕРВОУРАЛЬЦЕВ!
С большим подъемом

Приближается тридцатилетие 
дважды орденоносного Новотруб
ного вавода. За три десятилетия 
производство труб вдесь зна
чительно возросло. Только зо 
последние три года выпуск 
товарной продукции на одного 
работающего увеличился на 42 
процента. Сейчас новотрубники 
работают с еще большим подъе
мом. В первом цехе хороших ре
зультатов на стане «140» № 1 до
бивается смена мастера А. Сюко- 
сева. Трубы сверх плана выдает 
реечный стан.

РЕЗУЛЬТАТЫ ХОРОШИЕ
Материалы ^сентябрьского Ильиных, понимает, что выгоды

предприятие получит лишь при 
условии, если постоянно будет 
увеличивать выпуск доброкаче
ственной продукции, если на это 
будет затрачиваться минимум 
материалов и труда. И .термо- 
изоляционники уже сейчас ста
раются работать как можно луч
ше. План первой половины ок
тября они значительно перекры
ли.

Пленума ЦК КПСС на Билим 
баевском заводе термоизоляци
онных материалов известны 
всем. Производственники прики
дывают, советуются, как лучше 
претворить их в жизнь. Каж
дый, будь это вагранщики А. Ф. 
Смирнов. Ю. С. Попов из пере
довой смены шлаковатного за
вода Г. И. Ермакова или шихтов- 
щик А. Н Конылин. дежурный 
электрик В. Д. Усольцев. сор
тировщицы М. А. Россошных, 
3. П. Корякова, кочегар Г. Ф.

Трубы сверх плана
З ай д е ш ь в в о л о чи л ьн ы й  цех С та р о т р у б н о го  завод а  н с р а зу  ч у в 

ствуеш ь : н а п р я ж е н н о , с п о д ъ е м о м  тр уд и тся  ко л л е кти в .
Так о н о  и есть. Б о л ьш о го  успе ха  д о б и л и сь  в о л о ч и л ь щ и ки  в с е н 

тя б р е . М е ся ч н ы й  план они  вы п ол н и л и  на 104,7 п р оц ен та . П р е в ы ш е 
н о  зад а н и е  п о в ы ш е н и я  п р о и зв о д и те л ь н о сти  тр у д а . О т сн и ж е н и я  с е 
б е сто и м о сти  п р о д у к ц и и  с э ко н о м л е н о  свы ш е  30 ты сяч р уб л е й .

И в о к т я б р е , гото вясь  д о сто й н о  К ч р е т и т ь  X X III съ езд  КП С С , т р у 
ж е н и к и  цеха  е ж е д н е в н о  вы д аю т тр у б ы  св е р х  плана.

П е р в е н ств о  в с о р е в н о в а н и и  д е р ж и т  см е н а  Степан-а А л е ксе е в и ч а  
Б о н д а р е н ко .

А какие результаты получе
ны в сентябре? Выпуск вало
вой продукции достиг 111.3 
процента. Сверх задания изго
товлено более тысячи кубомет
ров минерального войлока. Про
изводительность труда значи 
тельно превысила плановую. 
Себестоимость продукции сни
жена на два с лишним процен
та. С хорошими показателями 
идут билимбаевские термоизо- 
ляционники к 48-й годовщине 
Октября.

А. М Е Д В ЕД Е В , 
начальник планового отдела.

Кривой Рог. На заводе «К ри во -  
рож сталь » строится мелкосортный 
стан « 2 5 0 - 4 » .  Он должен дать 
продукцию в конце этого года. 
Новый стан будет оснащен совер
шенной отечественной техникой. 
Монтажники уж е приступили к 
установке оборудования.

На снимке: на строительстве 
стана. На первом плане (слева  
направо) —  монтажники Нико
лай  Суббота, А натолий Топоров и 
Аркадий М усиенко.

Фото А . Запары .

Щ я мам ■»■■■*»•••* «■•«■■»■■■

Под нашим контролем -  строительство детских садов

Н О В О С Е Л Ь Я  Д О Л Ж Н Ы  Б Ы Т Ь !
Коллектив четвертого строи- строить хромпиковский детсад,-

тельного управления треста 
Уралтяжтрубстрой строит в 
этом году четыре детских ком
бината. Два из них — внепла
новые. Один детский сад (для 
треста) уже обживается. Пол
ным ходом строится комбинат 
для детей новотрубников. На

говорит главный инженер уп
равления А. И. Лукач. — Зда
ние готово, покрыто крышей, 
вставлены окна. Правда, на этом 
все и остановилось, так как у 
заказчика кончились ассигнова
ния. Найдут они деньги немед 
ленно

бетона. Нет также сборных кон
струкций и изделий. Хуже того, 
они не включены в план выпус
ка этого месяца на заводе же 
лезобетонных изделий и конст
рукций.

Можно ли все же построить

4 Н а  г л е м Ы  д н я

СЕМЬ ПУСКОВЫХ
т '  „  . ■ * ж  V**-

С е н тя б р ь ски й  П л е н у м  Ц К  КП С С  О д и н  из ко о п е р а ти в н ы х  д о м о в  
строи те ли  встретил и  х о р о ш и м  п о - строи тся  из м е л ки х  б л о ко в . О кн а  
д а р к о м . О н и  сд ал и  за девять м е - зде сь  вставлены . М о н ти р уе тся  
сяцев п о д  за се л е н и е  15183 кв а д - под вал  в т о р о го  зда ни я , 
ратны х м е тр а  ж и л ь я . Это на две
с ли ш н и м  ты сячи  м е т р о в  б ольш е 
з а п л а н и р о в а н н о го . К о о м е  того , 
д ве  ш ко л ы  (1280 м е ст ), вн епл ан о 
вый д е тски й  к о м б и н а т , спальны й 
к о р п у с  туп б а зы . В ы р а б о тка  по вы -

С м о гу т  ли с тр о и те л и  вести в 
стр о й  эти се м ь  д о м о в  д о  ко н ц а  
года? Н е с о м н е н н о , хотя это и 
очень  т р у д н о  сделать . Д е л о  в 
то м , что  с б о р н ы й  ж е л е з о б е т о н  и

мечено сдать его к октябрьским ноябре 
праздникам. Интересно, какие меры при-

Хуже дела на двух других нимает администрация завода 
объектах: детских комбинатах для того, чтобы объект был до- 
хромпикового и Старотрубного строен?
заводов. И меньше всего повик- Еше хуже положение с до
ны в этом строители. Правда, школьным учреждением старо- 
они находятся сейчас в тяже- трубников. Он считается пуско-

детсад будет готов в этот детсад за оставшееся до 
конца года время? Конечно, при

лом положении —  трест испы
тывает трудности с материала
ми, не хватает людей. «Н о, не
смотря на это, мы можем до-

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
19 о к т я б р я  1965 го д а  в 2 

часа д н я  в к л у б е  м е та л л ур го в  
Н о в о т р у б н о го  за во д а  со зы в а 
ется засе д а н и е  П е р в о у р а л ь с к о 
го  г о р о д с к о го  С овета  (5-я се с 
сия 10 со зы в а ) д еп утатов  т р у 
д ящ и хся .

Н а с е сси ю  п р и гл а ш а ю тся : 
р у ко в о д и т е л и  пр е д п р и я ти й , 
с е кр е та р и  п а р ти й н ы х  о р га н и з а 
ций, п р е д с е д а те л и  за в ко м о в  
п р о ф с о ю з а , с е к р е т а р и  к о м с о 
м о л ь с ки х  о р га н и з а ц и й , п р е д с е 
д атели  т о в а р и щ е с ки х  суд ов , 
к о м а н д и р ы  н а р о д н ы х  д р у ж и н , 
п р е д се д а те л и  ул и чн ы х  к о м и 
тетов , д о м о у п р а в л  я ю  щ  и е, 
п р е д с е д а т е л и  р о д и те л ь 
с ки х  к о м и те т о в , ш ко л , ш ко л ь 
ны е  и кл у б н ы е  р а б о тн и ки .

И сполком  горсовета.

вым. По технологии на строи
тельство отводится восемь меся
цев. А техническую документа
цию заказчик выдал генподряд
чику... 2 октября. «Как раз во
время и по правилам. —  горько 
ипонизируют в управлении. —  
По срокам — для строительст
ва будущего года».

Это — самый «опасный» объ
ект. До конца года осталось два 
с лишним месяца. А здесь толь
ко-только и вырыли котлован. 
Надо закладывать фундамент— 
стройуправление не получает

имеющихся сейчас трудностях 
(главное — отсутствие строй
материалов) это очень трудно. 
Но если заказчик поможет 
стройуправлению металлом, це
ментом рабочими, то дети ста- 
ротрубников отпразднуют ново
селье зимой. Сейчас не следует 
считать промахи друг друга, а 
общими силами взяться за ис
правление их. Пока что на Ста
ротрубном заводе относятся к 
этой стройке с прохладцей. Они 
должны были выделить на стро
ительство 30 специалистов. До 
12 октября с завода выходило 
на работу по 9 — 14 человек.

Времени осталось мало. Поэ
тому старотрубникам надо уси
лить помощь стройке, а строи
телям — шире развернуть здесь 
работы.

ш ена на 8,2 п р о ц е н т а . С то им о сть  с т о л яр н ы е  и зд е л и я  с завод а  ж е -  
строи те льства  н и ж е  см етно й . л е зо б е то н н ы х  изд ел ий  и ко н с т -

—  Н о дела у нас плохи , —  го- Р * К1*ИЙ п о с ту п а ю т  с б о л ь ш и м  за - 
во р я т  стр о и те л и . —  Нет ц е м е н - п о з Дание/* -  К о н е ч н о , ж б и к о в ц ы  
та, б етона , д о с о к  для настилки  т о ж е  в э то м  не  со в се м  п о вин н ы  
по лов , А о б ъ е кто в  е щ е  очень и ведь и м  не  д а ю т  ц е м е н т , ар,- 
очень  м н о го : два  д о м а  для н о в о - м а тУРУ' лес- О стал ось  со все м  н е - 
тр у б н и ко в , три  —  д л я  х р о м п и ко в - мн_о го  в р е м е н и  д о  ко н ц а  год а , и 
цев , два —  к о о п е р а ти в н ы х . К р о - с е йчас с н а б ж е н ц а м  треста  н е о б - 
м е  то го , м е т а л л у р ги ч е с ки й  техни- х° Д н м о  сд ел а ть  все в о з м о ж н о е , 
ку м , Д о м  к у л ь т у о ы  н о в о тр уб н и - чтобь| о о е с п е ч и ть  за в о д  и у п -  
ко в , д е тс ки е  к о м б и н а т ы  и д р у -  Ра®ление хотя  бы  м и н и м у м о м  
гие  зда ни я , . с тр о й м а те р и а л о в .

П р о й д е м те сь  п о  п ы ш е п о п е ч и с - К а к  и в п р о ш л ы е  го д ы , ге н п о д - 
л енны м  о б ъ е кта м . Д о м  №  38 Н о - п я д ч и ка  с д е р ж и в а ю т  сан техн ики , 
в о т р ч б н о го  за во д а . О н  с к о р о  б у - П р и м е р о в  т о м у  м о ж н о  пр иве сти  
лет го т о в — идет о тд е л ка . В о кт я б о е  с к о л ь к о  у го д н о . В о зь м е м  д о м  
е го  н а м е че н о  ввести  в стоой . Н о N° 38. С ей час  у ж е  осе нь . П оэто - 
он не у к о м п л е к т о в а н  с тол я рн ы м и  м у  отд ел ы ва ть  п о м е щ е н и е  п р и х о - 
и зд е л и я м и , д ится  на х о л о д е , ведь сан те хн и ки

...Н а туж н о  з а гу д е л  э л е к то о м о - не л°Д рели с ю д а  о то п л е н и е  (12 
б а ш е н н о го  кр а н а . П анель о к т я чр я ). А в д о м а х , в к о т о р ы хго р

оторва л ась  от з е м л и  и плавно п о 
плы ла по  в о з д у х у . П р я м о  в р у к и  
м о н та ж н и к о в . В с к о р е  она встала 
на п р е д н а зн а ч е н н о е  ей в стене 
м есто . З а ка н чи ва л ся  м о н та ж  в то 
р о го  этаж а  д о м а  N ° 34.

...З а кр ы в а ю тся  п о с л е д н и е  м е т 
ры  к р ы ш и  на д о м е  №  4 для

они  с м о н ти р о в а л и  си сте м ы , н е 
р е д к и  п о то п ы . П ра вд а , У р а л са н - 
т е х м о н та ж у  « п о м о га ю т »  в у с т р о й 
стве их с в е р д л о в с ки е  м а с те р ски е , 
о т ку д а  п о с ту п а е т  н е каче стве нн ая  
з а го то в ка , и П е р в о у р а л ь с к и й  за 
во д  са н те хи зд е л и й . Течи в вы п ус 
ка е м ы х  и м  р а д и а то о а х  т о ж е  д а -
л е ко  не д к о с т  В ид и м о , насту- 

х р о м п и ко в ц е в . С к о р о  он п о сту - "  ' 7,
пит к  о тд е л о ч н и ка м . А  н е вд ал е ке  
ко н ча е тся  с б о р к а  е ш е  о д н о го  д о м а  
№  5. Готов ф у н д а м е н т  и у сл е 
д у ю щ е го .

В честь праздника а

Хорошими делами готовятся встретить 4б-ю ф. П. Сысолин, С. А. Панченко, Б. Дайбов, В. М. f 
годовщину Октября рабочие хозяйственного це- Кузнецов и токарь В. Сивков. Все они ударники ( 
ха хромпикового завода (начальник А. А. Жиль- коммунистического труда.
Цое). Доброе слово можно сказать и о грузчиках

Успешно справляется коллектив со своим за- А. Сысолине, С. Маркове., Г. Рыбникове, М. Му- 
данием. Большая заслуга в этом ремонтной синой, Л. Трефиловой. Они трудятся с большим 
группы, где механиком М. И. Цибулевский. Ра- желанием, систематически перевыполняют за- 
бочие хорошо ремонтируют машины и погруз- дания.
чики. Их норма выработки—полторы нормы. От- А . БУЛ А Х ,
лично работают слесари по сборке и ремонту ш офер хозяйственного цеха.

пила п о р а  д л я  нача льн ика  У р а л - 
са н те хм о н та ж а  Ф . П. К узн е ц о в а  
п о тр е б о в а ть  о т  них  вы дачи  вы со 
ко ка ч е с тв е н н о й  п о д у кц и и . А то  
по л уча е тся  н е х о р о ш а я  ц е п о ч ка . 
Д и р е к т о р  за в о д а  сан техи зд ел и й  
тов. Х азан ови ч  п р и н и м а е т  от та - 
гильчан  б р а к  и по ста вляе т  е го  
п е р в о у р а л ь с к и м  сан те хн и ка м . Те 
ставят б р а к о в а н н ы е  и зд е л и я  и... 
вод а  заливает д о м  с п я то го  этаж а 
по  п е р в ы й . Н е  о п р е ссо ва л и , не 
п р о в е р и л и  б а та р е ю  о топ л ен и я  на 
за в о д е  —  и ко о п е р а ти в н ы й  д о м  
зал и л о  п о сл е  сд а чи  е го  к о м и с 
сии. У б ы тки . З а д е р ж к а  с заселе 
н и е м . Таких сл уч а е в  сейчас не 
д о л ж н о  б ы ть . П усть се м ь  п у с к о 
вы х д о м о в  п р и м у т  н ово се л о в  в 
этом , 1965 го д у .

ю. коньшин.
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Н А Ш  И Н Ф О Р М А Ц И О Н Н Ы Й  БЮЛЛЕТЕНЬ
Каковы же результаты по распространению печати в нашем 

городе? На 13 октября подписка произведена всего на 82300 
экземпляров, в том числе центральных газет примерно 14000, 
центральных журналов— около 40 тысяч, областных газет — 
около 10 тысяч экземпляров, городской — около 9 тысяч. Все 
это, конечно, крайне недостаточно. Некоторые предприятия до 
сих пор не оформили подписку для своих библиотек, красных 
уголков и газетных витрин.

Многие партийные, профсоюзные организации не руководят 
общественными распространителями печати и не оказывают им 
никакой помощи. Не случайно поэтому, что за полтора меся
ца не сдали подписки в агентство «Союзпечати» некоторые 
предприятия Билимбая и Кузино, заводы сантехизделий и 
горного оборудования, горпромкомбинат и другие.

Не уделяется должного внимания распространению и техни
ческих изданий. Видимо, главные инженеры предприятий не на
ходят для этого времени и не интересуются своими кадрами, пе

ХОРОШО!
В  ряде служб фабрики бытового 

обслуживания подписка прохо
дит хорошо. Так , например, ма
никюрша А. А. Магунина с пер
вого января 1966 года будет по
лучать газеты «Известия», «Лите
ратурную» и « Под знаменем Л е 
нина», журналы «Крокодил », «С е 
мья и школа». Мастер-парик
махер А. Н. Микушина  — «П рав
ду»,  журналы «Крокодил », « Се
мья и школа» и др.

Па 29 рублей оформил в кредит 
подписку сапожник А. Тинатул- 
лин. Почтальоны будут достав
лять ему в новом году газеты 
«Известия», «Т р у д » ,  «П о д  знаме
нем Ленина», журналы «Служба 
быта»  и «Роман-газета». В семье 
подсобной работницы второй па
рикмахерской В. Кротиковой бу
дут читать газету «Правда», жур
налы «Работница», «Роман-газе
та», «Мурзилка »,  «Веселые кар
тинки». Шесть изданий будет по
лучать одна из старейших работ
ниц фабрики Мария Петровна 
Черных.

А. КУЛИКОВА.

В Д В А  Р А З А  
Б О Л Ь Ш Е

Партийное бюро труболитейно
го цеха уделяет особое внимание 
распространению периодической 
печати. Лучше, чем в прошлом 
году, работают общественные 
распространители.

Хорошо работает обществен
ный распространитель печати 
оператор центробежного участка 
М. П. Шестаков. В его коллекти
ве на городскую газету подписа
лось 50 человек. Охотно подпи
сались на городскую газету ра
бочие в сменах « Д »  и « Е »  у Н. С. 
Долгова и М. В. Дрешлюка, на 
участке энергоцеха Г. П. Зенко- 
еой. Каждый второй здесь с но
вого года будет получать газету 
«П о д  знаменем Ленина». А всего 
в цехе на нее подписалось около 
500 человек. Это в два раза боль
ше, чем в текущем году.

Повседневное внимание партий
ной организации, активная рабо
та общественных распространите
лей сказались на общих резуль
татах подписной кампании. На 
10 октября было охвачено ею бо
лее 800 человек, на каждого ив 
них приходится около трех газет 
и журналов.

Хуже обстоит дело у общест
венного распространителя К. Н. 
Тамилиной в железнодорожном 
цехе. Здесь трудится более ста 
человек, а на городскую газету 
подписались лишь 18.

Партийное бюро пчтпю".г~  
ры. чтобы в этом цехе рабочие 
смогли выписать на новый год  
разнообразные периодические из
дания.

В. ТАРХАНОВ, 
секретарь партийного 

бюро цеха.

г* Под знаменем Ленина

НАШИ ИНТЕРВЬЮ

знают, что они выписали? Плохо еще подписываются на 
«Учительскую газету» работники просвещения. Распространено 
ее лишь 206 экземпляров. Кроме того, работники просвещения 
вместе с горкомом комсомола должны серьезно заняться распро
странением «Пионерской правды» и других изданий для^ уча
щихся. Неблагополучно обстоит дело и с организацией рас
пространения печати медработников ряда учреждений.

Руководители партийных, комсомольских и профсоюзных ор
ганизаций, учреждений должны разобраться с ходом распрост
ранения печати, оказать практическую помощь активистам и в 
первую очередь уделить внимание пропаганде партийных, про
изводственно-технических и отраслевых изданий с таким рас
четом, чтобы каждая семья имела газеты и журналы. Нужно, 
чтобы нервоуральцы имели и городскую газету, и областные из-

дания' д . ГО РО ХО ВА,
начальник городского агентства «Союзпечать».

КОГДА ЗА ДЕЛО
БЕРУТСЯ КОММУНИСТЫ

В медсанчасти Ново
трубного завода выписа
но газет и ж урналов  
более двух экземпляров  
на каждого сотрудника. 
Комсомольцы будут по
лучать свою газету.

—  Таких успехов  
в этом году удалось до
биться, —  заявила в 
беседе с нашим коррес
пондентом обществен
ный распространитель, 
член месткома, врач 
Светлана Владимировна 
Перлис, —  только пото
му, что партийное бюро, 
профсоюзная организа
ция медсанчасти счита
ют проведение подписки  
делом большой полити
ческой важности. В  
больнице, поликлинике, 
детской консультации, 
роддоме общественными 
распространителями пе
чати выделили коммуни
стов и профактивистов.

И все они добросовестно 
относились к своему по
ручению.

Еженедельно заведую
щие отделениями боль
ницы отчитывались пе
ред, главным врачом о 
ходе подписки. Коммуни
сты в этом деле показы
вают личны й пример. 
Так , главврач Роза 
Львовна Босых оформи
л а  подписку более чем 
на сорок пять рублей, а 
заведую щ ая пунктом пе
реливания крови В ален 
тина Федоровна Чигори
на —  на пятьдесят. 
Этим они убеждают дру
гих в необходимости 
иметь у  себя дома газе
ты, ж урналы .

В поликлинике ак
тивное участие в под
писной кампании вме
сте со мной принима
ли заведующ ая Веро
ника Григорьевна Сунду-

кова, акуш ерка Галина  
Растатурова.

Соревновались между 
собой общественные рас
пространители ' печати  
больницы. Наиболее л у ч 
ших показателей доби
лись члены  партии Е к а 
терина М ихайловна Зем
лякова в гинекологиче
ском отделении, Виктор  
М ихайлович К улаков  —  
в хирургическом, А лек 
сандра Владимировна 
Ткаченко при содейст
вии депутата областно
го Совета,, депутатов тру
дящ ихся Зои М ихайлов 
ны Золотавиной —  в 
терапевтическом, в глаз
ном —  профорг Галя  
Внтивцева, в роддоме—  
старш ая акуш ерка Раи 
са Ивановна П ереж еги - 
на. В этих отделениях  
все сотрудники подписа
лись.

В больнице и поли
клинике большой кол
лектив. Активисты рас
пространили здесь 175  
экземпляров «М едицин 
ской газеты », 1 3 5  —  
городской.

Коллектив лаборато
рии носит почетное зва
ние коммунистического. 
Вместе с заведующей  
Евой Борисовной Р а -  
викович они не толь
ко сами подписались  
на газеты и ж урналы , 
но явились активными  
участниками их распро
странения. В  медсанча
сти Новотрубного завода 
многое делается для по
пуляризации  таких из
даний, как  «П р а в д а » ,  
«М едицинская  газета», 
«П о д  знаменем Л ен и н а ».

Подписка у нас про
должается.

Комм.еншируеш Р о а у э н  Газегпкин

В ДОБРОМ НАСТРОЕНИИ
На д н я х  бы л л ю б о п ы тн ы й  

р а зго во р  с п р и я те л е м , начал  
его он :

— Ты  м еня, Р ом ан, и зв и н и  за 
о ткр о в е н н о сть , но л и н и ю  
гн е ш ь  не т у —

— То есть к а к ,  — с п р а ш и 
ваю , — не ту?  Это у ж  не на 
п о д п и с к у  ли нам ек7

— В от и м е н но , — прод олж ал  
о н ,— о ней ре чь  и идет, м р а 
чен ты  у ж  б ольн о . Одни недо

с т а тки  т о л ь ко  подм ечаеш ь, а о хор ош ем  ни слова 
не с ка ж е ш ь ... В общ ем, с кв о з ь  черн ы е  о ч ки  на 
все см о тр и ш ь ... А ведь в газете  тебя , д р у г , р и с у 
ю т веселым и ж и зн е р а д о стн ы м ... И о ч ки  там У 
тебя та ки е ... к у л ь т у р н е н ь ки е .. .

П ом олчали . М не, ко н е ч н о , об и дн о  сл ы ш ать  та 
ки е  слова. С казал  бы и х  к то  д р у го й  — возм ути лся , 
во зм ож н о , и п о р у га л ся  бы  кр е п к о ...  Но т у т  дело 
и м е еш ь с п р и я те л е м . А в этом  о тн о ш е н и и  есть  
золотое п р а ви л о : раз р у га е т  д р у г  — п р и с л у ш и в а й 
ся и мотай на ус , п о то м у  что  если  и р у га е т , то 
ж ела ет  тебе т о л ь ко  добра. Тем более, что  у меня 
и в самом деле все ко м м е н та р и и  п о л уч а ю тся  к р и 
т и ч е с ки м и . А ведь хоч ется , чтоб ы  и б ы ли  хо 
рош ие. Х оче тся , но не по л уч а е тся . У ж  виноват ли 
я в том , что  н ам ере ни я  не о п р а в д ы в а ю т с я : Мои ли 
гр е х и , что  на м естах ещ е п л о хо  с подписной?..

П риятель  к а к  бы угад ал  мои м ы сл и :

— Д ава й-ка  п е р е страи вай ся , Р ом ан — поез 
ж а й  туда , где м о гу т  п о хв а л и ть ся  по д п и ско й ...

П облагодарил я д р уга  за д ел ьн ы й  совет и на 
чал д ум ать : ку д а  ж е  н а пр ави ться ?  Стал п р осм а
тр и в а ть  свою  з а п и с н у ю  к н и ж к у :  там  еще р а ска 
чи ва ю тся , в д р уго м  м есте  пл о хо  а ги т и р у ю т  за 
п о д п и с ку , в третьем  — мало в ы п и с ы в а ю т  п а р 
т и й н ы х  и зд а н и й ... Но сто п ! Ч и та ю : 20 сентяб ря  на 
У ральсном  заводе т е п л о и з о л я ц и о н н ы х  изделий  
оф орм ил и  п о д п и с к у  более 30 че л овек.

Вот это  т е м п ы ! Да т у т  и со м н еваться  тр уд н о  в 
т о м , что  те п л о и зо л я ц и о н н и ки  не за ве р ш и л и  под
п и с к и . Ведь п р о ш л о  две д екад ы  с те х  п о р . д аж е  
если там  еж е дн евн о  оф о рм ляю т к в и т а н ц и и  20 че
л о ве к . Да что  д вадцать, д аж е  п я тн а д ц а ть . И так, 
надо е ха ть  туда . И м енно  по бы ва в  там , см огу  
п о хв а л и ть ся  п о д п и ско й ...

Е хал я в Б илим бай в самом хор ош ем  н астрое
н и и . А пр и е ха л  и... В общ ем , бы л здесь 20 сен
тяб ря  один светлы й  д ен ек. Н аподобие падаю щ ей  
звезд ы  в н очн ом  небе. Я р ка я  в с п ы ш к а  и... снова  
м р а к . К а ки е  ж е  общ ие итоги?

П о д п и сч и ко в  — 121. Б уд ут  п о л уч а ть  — 123 газе
ты  и 231 ж у р н а л . Ну, а оста л ьн ы е  250 ра ботн и 
ко в  завода? Если верить  ф ирм е ОТС (одна тетя  
сказал а ), то  н е ко то р ы е  то в а р и щ и  вы п и са л и  изда
ния по  м есту ж и те л ь ств а . Но со гл а си те сь , верить  
этом у  тр уд н о ва то : учета  т а ко го  не ведется, зато  о 
н о м е н кл а тур е  м о ж н о  с к а з а ть  то чн о  и определен
но: не в ы д ер ж ан а . П оловина к о м м у н и с т о в  не под
пи сал ась  на га з е ту  «Правда», че ты р е  п я ты х  — 
на п а р ти й н ы е  ж у р н а л ы . Далее, л и ш ь  два чело
века  за и н тере совал и сь  ко м с о м о л ь с ки м и  газетам и, 
один — «Э ко но м и че ской » . Г о р о д скую  га з е ту  вы 
пи сал и  17 това р и щ е й .

Н у, хв а ти т  ци ф р , по го во р и м  о делах с се кр е та 
рем п а р ти й н о й  о р га н и за ц и и  Г. И Ш ве ц о вы м . На 
вопросы  отвечает б о й ко : «необходим о», « н уж н о  
привл ечь» , «л учш е  это сделать тан-то ...» .

И л и ш ь  один его ответ бы л м а л о -м а л ьски  то л 
ко вы м  ко гд а  я спр оси л , что  в ы п и сы в а е тся  на за 
вод, к а к и е  п о д ш и в ки  здесь вед утся .

— А кто  и х  зна ет. Я здесь недавно Вон там  
ле ж а т!

Он ука за л  на ш каф , где валялось несн олько  
ст о п о к  газет с п о ж е л те в ш и м и  с т р а н и ц а м и , га к  с к а 
зать , в по р я д ке  а ги та ц и и  за п о д п и с ку ...

П осоветуйте , д р узья , ку д а  мне те пе р ь  ехать? И 
с к а к и м  настроением ?

Шурал ваш,
уральский

Название журнала «У р а л »  ука
зывает не только на его адрес, но 
и выражает его содержание, на
правление. Творчество писателей 
обширного уральского края —  от 
приполярной тундры до жар
ких степей Прикаспия, отобра
женная в их произведениях кипу
чая жизнь, полная человеческих 
страстей, борьба нового  со старым, 
формирование характера нашего 
современника  —  таково главное 
содержание журнала. Но он не 
замыкается в границах края. 
Участие в журнале писателей 
Москвы, Ленинграда, других об
ластей Российской Федерации  «  
братских республик делает его 
более содержательным и разно
сторонним. Находят свое место 
на его страницах произведения  
зарубежных писателей.

Наряду с произведениями о на* 
ших днях, журнал публикует ху
дожественную фантастику, про
изведения на исторические, глав
ным образом историко-револю
ционные темы. Читатель найдет 
в нем сатиру, юмор и приключе
ния.

Среди других « толстых»  жур
налов «У р а л »  выделяется тем, 
что имеет раздел «Д ля  ваших де
тей», дает ив номера в номер 
произведения детских писателей 
— стихи, рассказы, повести для 
младших и средних школьников, 
что делает его интересным для 
всех .членов семьи —  от самых 
маленьких до самых старших.

В  1966 году читатель найдет на 
страницах журнала новые про
изведения уральских писателей. 
Среди ниу следует прежде всего 
назвать роман Ивана Акулова « В  
вечном долгу »,  повесть Л. Алек
сандрова «Бабий век». «Стрем
нина»  —  называется роман на
родного писателя Удмуртии 
Т. Архипова. Он пишет о строите
лях крупной гидростанции на 
Каме. Человек красив своими де
лами —  такова идея романа.

Новый роман Олега Корякова  
« Странный генерал»  —  историче
ский, он посвящен уральцам, уча
ствовавшим в англо-бурской вой
не на стороне африканцев про
тив колонизаторов.

Среди произведений, которые 
будут напечатаны в будущем го
ду, новая повесть Ольги Марко
вой «Кликун-Камень» о Иване 
Малышеве, легендарном герое 
гражданской войны на Урале.

Героем другой повести на же» 
торико-революционную тему, ко
торую напечатает журнал, явля
ется также талантливый полко
водец Красной Армии Томин. По
весть, автором которой является 
П. Кочегин, так и называется 
«Том и н ».

Известный писатель Башкирии 
Анвер Викчентаев закончил при
ключенческую повесть для детей 
«Красный мост» —  о малъчике- 
партиване. Повесть будет также 
напечатана в будущем году.

Журнал опубликует воспоми
нания дважды Героя Советского 
Союза генерала Г. А. Речкалова, 
нашего земляка, «Огнем в лицо».

В будущем году читатель про
чтет вторую часть романа поль
ского писателя Анджея Выджин- 
ского «Последняя ночь в Сьюдад- 
Трухильо» (первая часть печа
талась в этом году в №№ 8— 11).

Этим не ограничивается круг 
произведений, которые будут 
опубликованы в будущем году. 
Журналу обещали свои новые 
произведения Виктор Астафьев, 
Виктор Стариков, Юрий Хазано- 
вич, Лев Сорокин, Борис Маръ- 
ев, Михаил Пайдич и другие.

Подписка на журнал принима
ется- всеми общественными рас
пространителями и конторами 
свяви. Многие общественные рас
пространители организуют кол
лективную выписку журнала на 
бригаду коммунистического тру
да, комнату в общежитии, отдел, 
учреждение, заводоуправление.



Недавно в нашей газете рас
сказывалось о том, как горняки 
Первоуральского рудоуправле
ния начали поход за культуру 
производства. В числе инициа
торов этого движения был на
зван слесарь горного цеха, он 
же председатель комиссии по 
охране труда и технике без
опасности при рудничном коми
тете Михаил Ильич Достовалов. 
Действительно, он показывает 
пример другим. В своей немуд
рящей слесарке навел чистоту 
(сам окна мыл) и порядок. Ин
струмент у него расположен в 
удобном для работы порядке. 
Механизмы вычищены.

Н А СНИМКЕ: М. И. Досто
валов за работой.

Фото Ю. БАКСАНОВА.

Ш Л Е М  ГАЗИФИКАЦИИ

Большую подготови
тельную работу провел 
коллектив второго цеха 
Новотрубного завода по 
переводу оборудования  
на природный газ. С 
февраля этого года рабо
чие горячего отдела и 
термоотдела учились без 
отрыва от производства 
правильной эксплуата
ции печей, работающих 
на природном топливе. 
Преподавали начальник  
термоотдела С . . М. Чеме- 
ринский и старш ий мас
тер В. И. Соловьев.

По п лан у  газиф ика
цию цеха намечалось за
вершить в четвертом  
квартале. Однако благо
даря дружным усилиям  
коллектива ц еха и спе
циалистов Востокметал- 
лургмонтажа и Уралм он - 
тажавтоматики она бы
л а  заверш ена досрочно. 1 
сентября в цехе послед
няя печь нормализации  
переведена на новое топ
ливо.

Отличилась в этой 
важной работе бригада 
слесарей тов. Трусова.

лась загазоваптгоеть по
мещения.

Все это радует нас.

ЧТО РАДУЕТ 
И НЕ РАДУЕТ

Особенно старались сле
сари тт. Сгахеев , П ря - 
хин  и другие. Большую  
помощь оказали  деж ур
ные газовщ ики Касьянов  
и Козлов.

Не считаясь со време
нем, трудились на пере
оборудовании печей к а 
менщики тт. Кабанов и 
Минин. В несли  свою до
лго в общий труд и то
кари цеховой механиче
ской мастерской.

В  ходе работы были 
реконструированы  на 
горячем отделе две печи.

Сейчас цех полно
стью работает на деше
вом природном топливе. 
Сделанны е затраты бы
стро окупятся и дадут в 
дальнейш ем немалую  
экономию. Качество на
греваемы х заготовок в 
печах горячего отдела и 
норм ализация баллонов  
улучш и лась . Уменыни-

Но уж е в первые дни 
работы на природном га
зе вы явился целы й ряд 
неполадок. Так , до сего 
времени не поставлены  
измерительные шайбы. 
Не совсем четко работа
ет регулятор давления. 
Печам, работающим по 
новой технологии, не 
хватает воздуха, и сей
час монтируются два до
полнительны х вентиля
тора.

Беспокоит и  другой, 
уже давно наболевш ий  
вопрос. Запорная арма
тура на трубопроводы

поставлена нестандарт
ная, качество ее низкое. 
Отсюда справедливые на
рекания со стороны ин
женерно -  технического 
персонала. Приходится 
самим все изготовлять 
заново. Почему?

Коллектив цеха ус
пешно осваивает новое 
топливо. Н ачальник  тер
моотдела С. М . Чемерин- 
ский рассказы вает:

«С ей ч ас  проводит
ся паспортизация печей. 
В паспорте будет дана 
полная характеристика  
каждого нагревательного  
агрегата, работающего 
на природном газе. Нет 
сомнения, что коллектив  
цеха ликвидирует все 
вы явленны е недостатки 
и добьется новы х успе
х о в » .

П. ГРИГОРЬЕВ, 
рабкор.

Н а м  о т в е ч а ю т
М. Лукина писала о том, что в помещении 

горфинотдела неисправна электропроводка и 
потому часто отсутствует свет. Как сообщил 
начальник Первоуральского района линии 
электропередач Ю. Курунов, ремонт внутрен
ней проводки в помещениях производит или 
ЖКО, или горкомхоз. В порядке исключения 
работники района устранили дефекты в поме
щении горфинотдела.

Решения  
Пленума—  

в жизнь!

НАШИ РЕЗЕРВЫ.
Трибуна
экономиста

А  Д Н А  из главных задач дальнейшего развития советской 
экономики, указано в Постановлении сентябрьского П ле

нума ЦК КПСС, —  дальнейшее повышение эффективности про
изводства, рост производительности, труда увеличение отдачи 
капитальных вложений и основных производственных фондов. 
Чтобы решить это, необходимо, например, на нашем предприя
тии прежде всего комплексно использовать добываемую гор
ную породу.

Первоуральское рудоуправление —  рентабельное, с откры
тым способом добычи железной руды. Мы ежегодно даем мил
лионы тонн рудной массы, после переработки которой получаем 
не только концентрат, но и грохоченый строительный щебень— 
около двух миллионов тонн.

Комплексное использование рудной массы позволяет повы
шать рентабельность производства. Мы, скажем, уменьшили 
выпуск основной продукции. За счет лучшего использования 
и реализации отходов обогащения и грохочения прибыль в 
прошлом году, по сравнению с 1958, возросла на 118 тысяч 
рублей. Если в 1958 году на каждый рубль основных произ
водственных фондов было получено восемь копеек прибыли, то 
в прошлом году она возросла до 10,9 копейки, или на 36.6 про
цента. За восемь месяцев нынешнего года, по сравнению с 
прошлым, прибыль возросла еще на 0,9 копейки на каждый 
рубль основных производственных фондов

Повышению рентабельности в значительной степени способ
ствовало внедрение хозяйственного расчета во всех основных 
цехах и участках, более интенсивное использование основного 
оборудования.

Внедрение организационно-технических мероприятий помог
ло  повысить сменную производительность оборудования (в 
сравнении с 1958 годом): экскаваторов — на 21 процент, дро
бильно-обогатительных фабрик — на 13, паровозов на гор
ных работах —  на 17 процентов.

I ЕЗУЛЬТАТЬ1 неплохие И все же у нас имеются значи
тельные резервы дальнейшего повышения рентабельно

сти производства. Что это за резервы?
На руднике крайне неудовлетворительно используются отхо

ды грохочения — щебень-высевки фракции 0-5 мм, который 
ежегодно сотнями тысяч тонн вывозится в отвалы. Затраты 
предприятия на перевозку и содержание отвалов-хвостов пре
вышают более 50 тысяч рублей в год.

Щебень-высевки — хороший заполнитель при производстве 
асфальто-бетона, он пригоден для благоустройства, строительсг 
ва и ремонта автодорог.

Только его реализация (а потребность в нем велика не толь
ко в нашей области, но и за ее пределами) могла бы дать до
полнительно около 300 тысяч рублей прибыли, что повысило 
бы уже достигнутую на рубль основных производственных 
фондов до 15 копеек, или на 30 процентов.

Что же требуется, .чтобы использовать щебень-высевки, от
гружать его потребителям? Необходимо одно: больше давать 
руднику вагонов МГ1С! Но в том-то и беда, что их не хвата
ет. Только в сентябре нам недодали более тысячи вагонов. А 
что значит недодать вагоны в благоприятный период 
строительства? Это значит, что мы недогрузили 30 тысяч тонн 
щебня, в котором остро нуждаются строительные организации. 
Кроме того, наше предприятие недополучило около 35 тысяч 
рублей прибыли, сделаны большие непроизводительные расхо- / 
ды по погрузке, перевозке продукции на склад и в отвалы. )

Анализ обеспечения предприятия вагонами МПС за послед- ) 
ние два года позволяет сделать вывод о том что создалась ) 
диспропорция между наличием вагонного парка Свердловской ) 
железной дороги и все возрастающим объемом производства ( 
предприятий нашей области. Об этом следует подумать плани- ( 
рующим органам. }

С пуском сортировки по переработке старых отвалов произ- I 
водство грохоченого фракционированного щебня увеличилось }

еще на сотни тысяч тонн в год. Работа в третьем квартале по
казала, что предприятие практически не может реализовать не 
только щебень-высевки, но и фракционированный щебень. Все 
дело, как говорится, «упирается» в вагоны. Ведь рудоуправ
ление имеет возможность производить и ежемесячно отгружать 
200— 210 тысяч тонн щебня, а отгружает не более 180.

Сортировка имеет открытый склад, 'позволяющий грузить 
щебень высокопроизводительными экскаваторами и в автотран
спорт.' Но и эта возможность используется недостаточно. А  раз
ве секрет, что сотни автомашин ежедневно идут в Свердловск 
к другие города области в основном порожними? Попутная 
загрузка их щебнем имеет двойную выгоду. Во-первых, сокра
тятся порожние пробеги, повысится эффективность использова
ния автотранспорта; во-вторых, увеличится доставка продукции 
потребителям, что позволит коллективу рудоуправления полнее 
использовать мощности, повысить эффективность производства.

Самым важным резервом более эффективного использования 
сырья и повышения рентабельности нашего предприятия являет
ся переработка скальных вскрышных пород. Как известно, при 
добыче рудной массы встречаются пустые породы, или породы 
с очень низким содержанием железа. Вскрышные работы мы 
производим в объеме более 600 тысяч кубометров в год. Из 
них 70 — 75 процентов — скальные породы, пригодные для по
лучения строительного щебня. Только на бурение, взрывы, эк
скавацию, перевозку и содержание отвалов вскрышных пород 
ежегодно расходуется более 500 тысяч рублей.

В Н АШ Е Й  области свыше ста предприятий вырабатывают 
щебень. Они специально ведут буровзрывные работы, 

чтобы добыть горную массу как сырье для щебня. И в то же 
время в нашем рудоуправлении такая же скальная порода—  
сырье для щебня —  «угиями тысяч кубометров ежегодно вы
возится в отвалы. Достаточно сказать, что годовые затраты на 
горно-подготовительные работы составляют... более 20 процен
тов затрат на всю товарную продукцию!

Что же нужно сделать? Необходимо построить дробильно
обогатительную фабрику. Это даст возможность перерабатывать 
и получать около 1700 тысяч тонн щебня и, при установке со
временного обогатительного оборудования, много концентрата.

Наши подсчеты показывают, что строительство такой фабри
ки экономически целесообразно. За счет лучшего использова
ния действующего оборудования/сокращения затрат на горно
подготовительные работы и содержание отвалов (при полной 
реализации железной руды и щебня) затраты на строительство 
окупятся за два с половиной— три года. Отдача капитальных 
вложений будет максимальной!

Строительство фабрики, между прочим, предусматривалось. 
Даже имеется некоторая проектная документация. Однако стро
ить до сих пор не начали, и вопрос о фабрике до сих пор по 
существу не решен.

Словом, резервы имеются большие. Их надо умело использо
вать Наш коллектив, конечно, сделает все, что зависит от него. 
Однако нам нужна помощь.

В. БЕРСЕНЕВ,
начальник планового отдела Первоуральского

рудоуправления.

КАК ИХ ИСПОЛЬЗОВАТЬ?

ОТВ ЕЧ АЮП

«Ж И Л А -Б Ы Л А  Р Ы Б К А »
Так назывался фельетон 

Ю. Иванова, опубликован
ный в №  150 газеты. На не
го отвечает начальник про
изводственного отдела треста 
Уралтяжтрубстрой Н. Хро
мов. Он рассказывает о ме
рах, принимаемых по ликви
даций сброса в реку Чусо- 
вую неочищенных промыш
ленных вод.

Трестом Уралтяжтрубстрой 
делается многое для выпол
нения плана 1965 года по 
строительству всех очистных 
сооружений, предусмотрен
ных титульными списками. 
Состояние строительства очи
стных сооружений следую
щее.

На заводе «Искра» по
строены котельная, лабора
тория, контора, проходная, 
склад хлорной извести, стан
ция перекачки, хлораторная, 
напорный коллектор от стан
ции перекачки до очистных 
сооружений и подземные 
коммуникации на площадке 
очистных сооружений.

Здание биофильтров так
же готово. Из двух отсеков 
биофильтров один загружен 
щебнем. Устраняются выяв
ленные недоделки на первич
ных и вторичных отстойни
ках.

На реконструкции канали
зации Первоуральского пром- 
района очистных сооружений 
Уралспецстрой укладывает 
обводной коллектор, с окон
чанием последнего будут на
чаты общестроительные ра
боты по зданию решетки и 
песколовки.

Расширение очистных во
оружений не велось из-за то
го, что Новотрубным заво
дом не был решен ряд воп
росов по строительству. И 
только в августе 1965 года 
с институтом «Водоканалпро- 
ект» согласованы сроки вы
дачи недостающей техниче
ской документации. Состав
лен и согласован графив ра
бот.

На коллекторе хозфекаль- 
ной канализации хромпико
вого завода к очистным со
оружениям Уралспецстрой 
укладывает коллекторы. Но 
состоянию на 15 октября 
1965 года было уложено 
3.500 погонных метров ас
боцементных, чугунных водо
проводных и железобетонных 
труб.

Хромпиковый завод не вы
делил полностью ассигнова
ний по сметной стоимости. 
Таким образом, объект в 1965 
году закончен не будет.

Коллектор хозфекальной 
канализации динасового заво
да закончен и сдан в эксплу
атацию.

Уверенно чувствует себя на 
рабочем месте фрезеровщица 
завода «Искра» Светлана Ба
жина. Да и как же иначе. Слож
ный станок давно послушен ее 
умелым рукам. Вот и сейчас 
она плавным поворотом меха
низма устанавливает очередной 
режим резания. Молодая фре

зеровщица —  одна нз лучших
на заводе. А  вечерами, взяв 
тетради и учебники, Светлана 
идет на занятия в вечерний ме
таллургический техникум. Она 
будет хорошим специалистом 
своего дела.

На снимке: С. БАЖ И Н А. 
Фото Д. К И РЕЕВА.



Пионерские вести сиры и директор — са
ми ребята. Директором 
выбран Валерий Ефре
мов, восьмиклассник.

Выполнять ленин
ские заветы —  долг 
пионеров. Отряд 5 « А »  
класса «Непримири
м ы е» (классный руко
водитель Б. Б. Задова)

2 октября был дан
старт второму этапу 
с м о т р а  пионерских 
дружин. Включилась 
в него и шко
ла Мг 32. Каждый от
ряд на торжественной 
линейке выступил со 
своими обязательства
ми. Они уже начинают 
претворяться в жизнь.

Дружина с честью собирает^ материал для 
носит имя Николая школьной летописи. За 
Кузнецова. Жизнь пио- первый месяц учебы 
нерская бьет ключом, пионеры дружины со- 
Создан клуб «Ю ные брали тонну макулату- 
друзья Советской Ар- Ры и шесть тонн метал- 
мии». Работает детский, лолома. В честь празд- 
кинотеатр «Р ад уга » ника, народной Болга- 
при кинотеатре «Кос-' Рии прошел традицион
ное». Контролеры, нас- ный «Огонек».

День рождения школы С
Н едавно м ы  о тм е ча л и  д ен ь  р о ж д е н и я  наш е й  j  

Ш ко л ы  №  35. В э то м  го д у  п о зд р а в и ть  ее с ю б и -  )) 
леем  п р и ш л и  все ребята . З ал  бы л п е р е п о л н е н . 
П о т р а д и ц и и  сначала п р о звуча л и  т о р ж е с т в е н н ы е  )  
речи, М н о г о  р е б я т  за м е ча те л ьн о  п о тр у д и л о с ь  в С 
Этом го д у , и ш ко л а  не скупи л а сь  на п о д а р ки . A  i 
девчата и з  Ш ко л ь н о го  ансам бля « А к к о р д »  р е ш и - - 
ли п о д а р и ть  свое й  чуд е сн о й  ш ко л е  веселы й  в е - J 
чер, п е с н и , танцы  и стихи. )

Г. ГЕРАСИМОВА, т 
ю н к о р . С

Появилась здесь хо
рошая традиция: про
думанно отдыхать во 
время большой переме
ны. Ребята приходят в 
пионерскую .комнату, 
устраивают там викто
рины, конкурсы на луч 
ший рисунок и лучше
го чтеца, разучивают

лять какую-нибудь 
страну. Все сами шьют 
себе костюмы. Будет в 
школе и день поэзии. 
Ребята выбрали каж
дый по одному поэту и 
учат хотя бы. одно его 
произведение.

Родилась в школе 
пионерская агитбрига-

«Королеве» нужна помощь

СИЯЙТЕ, ЛЕНИНСКИЕ ЗВЕЗДЫ
пионерские песни, уст
раивают шахматно-ша
шечные турниры.

Старшие школьники 
провели для октябрят 
третьих классов сбор 
«Е сли  ты зовешься пи
онером».

В День учителя пе
дагоги В. М. Федюни
на и JI. В. Стряхнин 
отмечали 25-летие ра
боты в школе, а А. Ф. 
Апарина — 30-летие.

В этот день ребята 
избрали этих учителей 
в почетные пионеры.

Каждый отряд пере
писывается с ребята
ми из-за рубежа и из 
союзной республики. И 
вот сейчас в нашей 
школе пионеры гото
вятся к форуму цвет
ных галстуков. Каждый 
класс будет представ-

л п н ш п и и

Очень часто можно встретить в технической библиотеке стэн- 
пнн Кузино электромеханика контрольно-испытательного пунк
та, комсомолку Зину Черепанову. Услугами библиотеки она 
пользуется уже восьмой год. Работать Зина начала электромон
тером, а теперь она одна из лучших, опытных электромехаников 
КИП. Безусловно, повышению своих знаний комсомолка во 
многом обязана технической библиотеке.

В этом году Зина учится уже на четвертом курсе заочного 
Железнодорожного техникума.

Несмотря на учебу, она находит время и для общественной 
работы. Зина член узлового комитета комсомола, участница ху
дожественной самодеятельности.

Н А  СНИМКЕ: Зина ЧЕРЕП АН ОВА в технической библиоте
ке знакомится с новой литературой по картотеке.

I ад Текст и фото Д. КИРЕЕВА.

Под знаменем Ленина'
МАРАФОНСКИЙ БЕГ

Об одной бюрократической проволочке
'«Обещанного три года ж дут» 

ь—■ так говорят иногда в народе. 
Как это происходит, мы и хо
тим рассказать на примере од
ной истории.

Все началось с того, что ра
ботник Ж КО Новотрубного за
вода TV Я. Дрозд решила уста
новить в своей квартире газо
вую плиту. Это хорошее наме
рение было подкреплено двумя 
резолюциями начальника Ж КО 
Новотрубного завода И. И. 
Баева, резолюцией зам. дирек
тора Новотрубного завода Б. А. 
Мамаева, визой главного инже
нера Новотрубного завода А. М. 
Звягинцева. Казалось бы, что 
все юридические формальности 
соблюдены, оставалось только 
бумагу превратить в газовую 
плиту. И тут начались беско
нечные проволочки и хождения.

Начало им положило в октяб
ре 1964 года бывшее газовое 
хозяйство Ж КО Новотрубного 
завода, возглавляемое тогда тов. 
Алексеевым. Если в хронологи
ческом порядке рассмотреть 
этот процесс бюрократической 
волокиты, то получается такая 
картина. ,

1964 год. При неоднократных 
встречах тов. Дрозд с тов. А лек 
сеевым, последний уверял, что 
сейчас у них нет газовых плит. 
Затем, когда плиты появились, 
оказалось, что их некому ста
вить, —  нет рабочих. Наконец, 
в один прекрасный день тов. 
Алексеев с улыбочкой сообщил, 
что в понедельник газовую пли
ту установят.

После этого обнадеживающе 
го обещания прошло пять поне
дельников, й тов. Дрозд переста
ла ждать и надеяться. Она по
няла, что тов. Алексеев слово 
свое не очень-то держит, к то
му же к этому времени он уже 
стал возглавлять трест Перво- 
уральскгоргаз.

Назначенный вместо тов. 
Алексеева руководитель оказал
ся не в курсе дела с установкой 
газовой плиты тов. Дрозд, а за 
явления ее не обнаружил. Три 
дня искали затерявшееся заяв
ление и, наконец, нашли в пап
ке... установленных плит.

В 1965 году, в связи с пере 
дачей работ по установке газо
вых плит Газмонтажу, заявле
ние было передано тов. Пантю- 
хину. Здесь вновь повторилась 
старая картина. Вначале не бы 
ло перечисленных денег от 
Ж КО Новотрубного завода. За
тем. когда появились деньги, 
плит не оказалось.

Финал этой истории был тот 
что заявление тов. Дрозд в Газ 
монтаже вновь затеряли. При 
передаче руководства тов. Пан- 
тюхин обещал найти и вернуть 
его. В поисках его тов. Дрозд 
ходила в Газмоитаж четыре ра
за, и все безрезультатно — 
концы оказались в воде.

А  не пора ли все же от бес
конечных обещаний перейти к 
выполнению их?

П. Ш ЕВЕЛЕВ.

Ф а к т ы  из ж и з н и  
п р о ф т е х у ч и л и щ а

На одном из стендов город
ского профессионально-техни
ческого училища Л$ 69 висит 
красочно оформленная карта 
Свердловской области. Из Перво
уральска во все ее концы идут 
красные линии. Они указывают 
города, где трудятся сейчас вы
пускники училища  —  Свердловск 
и Нижний Тагил , Красноуфимск 
и'Товда, К ар пи иск и Алапаевск... 
Более чем в 20 городах области 
и га ее пределами можно встре
тить строителей, получивших об
разование в Первоуральске.

* * *

За 23 года существования из 
стен этого учебного заведения 
ушло на производство свыше 7000 
рабочих всех строительных спе
циальностей —  плотников, столя
ров, бетонщиков, каменщиков, 
штукатуров, маляров. Только в 
тресте Уралтяжтрубстрой в на
стоящее время каждый четвертый 
рабочий является выпускником  
профтехучилища.

Сотни выпускников училища 
стали высококвалифицированны
ми специалистами, мастерами 
своего дела, командирами произ
водства, ударниками коммунисти
ческого труда.

Бригадиром монтажников в С У  
№  4 работает заслуженный строи
тель РСФ СР В. В. Политиков, за
местителем управляющего треста 
У Т Т С  является А. М. Елькин, 
старшим мастером электроцеха 
НТЗ стал Н. М. Кадочигов. Все 
они получили первые трудовые 
навыки в Г П Т У  N i 69.

да, которая называется 
«Служ ба борьбы с вто
рогодничеством». Неус
певающих вызывают на 
совет дружины или на 
совещание, и сами ре
бята так с ними разго
варивают. что двоечни
ки уже никогда не по
падаются иа заметку 
агитбригады.

Лучшим пионерским 
дружинам города раз
решается зажечь над 
школой звезду Ильича. 
Над школой №  32 кра
суется эта звезда-сим
вол. Ребята дружи
ны имени Николая 
Кузнецова гордятся 
этим и стараются изо 
всех сил, чтобы она 
сияла еще ярче.

О. Щ УПЛЕЦОВА, 
юнкор.

Закончился летний спор
тивный сезон. Финиширова
ла и «королева» спорта — 
легкая атлетика. Какие ра
дости и огорчения принесла 
она легкоатлетам спортклуба 
«Уоальский трубник»?

Радостей, к сожалению, не 
было. А огорчений очень 
много Начнем '■ эстагЬеты 
на приз «Уральского рабоче
го». В прошлом году коман
да заняла 9-е место среди 
сильнейших коллективов об
ласти. В этом сезоне легко
атлеты заняли только 14-е 
место. На первенстве облсове- 
та ДСО «Т р у д » команда но- 
вотрубников была лишь на 
10-м месте из 13 коллекти
вов.

А финал первенства обла
сти по кпоссу. который со
стоялся недавно в Свердлов
ске9 Секция была не в со
стоянии выставить двух м уж 
чин на кросс! Как ни печаль
но. но пришлось просить по
мощи у хоккеистов. И. Кияй- 
кин временно переквалифи
цировался в стайеоа и пое
хал на соревнования. Все 
эти факты говорят о том. что 
секция резко ухудшила свою 
работу. Л ведь совсем недав
но она была одной из веду
щих в области. Команда не 
раз занимала призовые ме
ста. А  такие спортсмены, как 
М. Галактионов. В. Казан- 
иев, А. Волынкин. А. Антро
пов, входили в состав сбор
ной области.

В этом году, как никогда, 
плохо был составлен кален
дарь состязаний по легкой 
атлетике. Весь спортивный 
сезон у легкоатлетов длился 
всего май и июнь. За этот

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 17 о ктя б р я
11.30 Английский язык для 

дошкольников. Передача вто
рая. 12.00 Передачи из Москвы. 
Для школьников. «Будильник». 
12.30 «Н еобыкновенный ключ». 
Для ш кольников. Передача из

период было проведено 10 
официальных соревнований, 
не считая прикидок. Это 
очень большая и неравно
мерная нагрузка. И, естест
венно. ни о каком мастерст
ве не могло быть и речи. А  
такие месяцы, как июль, ав
густ. сентябрь, когда спорт
смены входят в форму и по
казывают лучшие результа
ты. были у  легкоатлетов 
«безработными».

Если руководство спорт
клуба заинтересовано в рос
те легкоатлетов, то надо обя
зательно реконструировать 
беговую дорожку. На такой, 
какая сейчас на стадионе 
«М еталлур г», хороших, ре
зультатов не покажешь. У 
бегуна начинают болеть 
мышцы ног и отпадает вся
кое желание заниматься.

Сейчас секцию легкой ат
летики тренирует В. Мику-- 
шин. Он в основном ведет 
технические виды — ядро и 
диск. А  масса бегунов, от 
спринтеров до марафонцев, 
тренируется самостоятельно, 
кто во что горазд. У  них нет 
ни тренера, ни индивидуаль
ных планов на подготови 
тельный сезон.

Секции обязательно нужен 
еще один тренер, который 
бы занимался с группой бе 
гунов. В настоящее время 
Она находится на грани раз
вала. Руководство спортклу
ба должно срочно принять 
меры, чтобы в будущем се
зоне легкоатлеты с честью 
защищали наш город й за
вод на соревнованиях.

В. НАУМОВ, 
член секции с 1958 г.

Ленинграда, 14.20 Для ш коль
ников. «Г у ля  Королева». Пере
дача из Киева. 17.4ц «Единст
венный в мире» Репортаж из 
музея Вооруженных иил СССР. 
18.25 М узыкальный киоск. 18.50 
Телевизионные новости. 19.00 
«Второе призвание», передача 
из Горького. 19.30 Сатириче
ский ж урнал № 1 20.00 Кино
панорама. 21.30 «Свет и тени». 
22.00 Художественный фильм. 
23.30 Телевизионные новости.

Зам. редактора Н. А. КОРДКЖОВ.

К И Н О
СЕГОДНЯ

«К О С М О С ». «Свет далекой 
звезды». (Две серии) Начало: 9.
11-50. 2-40, 5-30. 8-30 час. веч

К Л У Б  ИМ ЕНИ ЛЕН И Н А 
«День счастья». Начало: 5, 7, 
9 час. веч.

К ЛУБ  ТРУД П О С Е Л К А . «Где 
ты, моя Зульфия?». Начало: 7,9 
час. веч. Д ля детей. «Трудные 
дети». Начало в 5 час. веч.

К Л УБ  СТРО И ТЕЛЕЙ . «Гу 
сарская баллада». Начало: 5, 7,
9 час. веч.

К ЛУБ  М Е Т А Л Л У Р ГО В . «П е
пел и алмаз». Начало: 5, 7, 9 
час. веч.

П Е Р В О У Р А Л Ь С К О М У  ТРЕСТУ С ТО Л О В Ы Х

СРОЧНО ТРЕБУЮ ТСЯ
на п о с то я н н у ю  р а б о ту  

ка сси р ы , б уф е тч и ц ы , обвальщ ики м яса . В тр есте  т а к ж е  п р о 
и зв о д и тся  н а б о р  на 2 -м е сячн ы е  к у р с ы  б у ф е тч и ко в , касси
ров-кладовщ иков.

За с п р а в ка м и  о б р а щ а ться  в отд е л  к а д р о в .

П Е Р В О У Р А Л Ь С К А Я  
Ш В Е Й Н АЯ  Ф А Б Р И К А  

покупает лошадь.
С предложениями обра

щаться: ул. Малышева, 45.

ВАКОРИН Анатолий М ихайло
вич. проживающий в г. Перво
уральске. Соцгород, ул. Луначар
ского. 48. возбуждает судебное де
ло о расторжении брака с ВАКО- 
РИНОИ Любовью  Егоровной, про
живающей в г. Первоуральске, 
Соцгород. ул. 1-е Мая. дом 3. кв. 
63. Дело будет слуш аться в город, 
ском суде Первоуральска.

[ Продается пианино. Спра- \ 
j виться: ул. Чкалова, 18, кв. ; 
■ 5, Шашенко.

Дирекция, партийная и проф
союзная организации завода 
горного оборудования с при
скорбием извещают о трагиче
ской смерти оаботника завода 

КО ПЫ ЛО ВА  
А л е кса н д р а  Н и ко лаеви ча  

и выражают искреннее собо
лезнование семье покойного.

аршншиле
звоните
п и ш и т е

ПО АДРЕСУ: г. Первоуральск, проспект 
Ильича, 21 /40.
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